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NO 学校名 質問項目 質問内容　

我孫子第一小学校
持続可能な観光ガイドラインにつ
いて

持続可能な観光推進モデル事業に県内で唯一選ばれた我孫子市が具体的
に取り組むことや小学生でもできることを教えてください。

我孫子第一小学校 公園の整備・管理について
公園の環境整備や施設管理はどのように行われているのか教えてくださ
い。また，公園の整備に市民はどのように関われるのか教えてくださ
い。

我孫子第二小学校 いじめについて
(いじめの重大さ)児童生徒のサインや早期発見のための方法を保護者に
知らせる講習会を開くことで，より社会全体で対策を考えていけると考
えます。

我孫子第二小学校 障害理解教育について
学校などで障害の体験を行ったり，手話や点字の学習を行ったりするこ
とで，平等な社会が作ることができると考えます。

我孫子第三小学校 鳥の博物館の魅力発信について
鳥の博物館のすばらしさを広めるために、どのような工夫をしているの
か、または、する予定があるのかを教えてください。

我孫子第三小学校
我孫子市で開催されるイベントに
ついて

現在たくさんのイベントが開催されていますが、そのイベント内容をど
んな方法で周知しているのか、または、する予定があるのかを教えてく
ださい。

我孫子第四小学校 地産地消の推進について 地域の方々が地域の食材を食べられる場所、機会の確保について

我孫子第四小学校 難民支援について ”服のチカラプロジェクト”のように難民支援へ取り組む提案について

湖北小学校
快適で住み続けたくなるまちづく
りについて

我孫子駅で行われていた発車メロディーの事業を我孫子市内の各駅でも
行うことはできるのか教えてください。

湖北小学校
安心して快適に学べる教育・学習
環境の充実について

老朽化対策と水泳指導の民間活用について教えてください。

布佐小学校
お年寄りが過ごしやすい街づくり
について

お年寄りが過ごしやすい街についてどのような工夫をしているのか。

布佐小学校
タブレットなどのICT機器の活用に
ついて

各学校のICT設備やタブレット内アプリを充実させてほしい。

湖北台西小学校
人と自然が共生する環境にやさし
いまちづくり

谷津田での体験から，水辺の環境と生態系を考える取り組みについて

湖北台西小学校
活力あふれにぎわいのあるまちづ
くり

様々なまつりを活かした，地域との関わりについての提案

高野山小学校 手賀沼の清掃活動について 手賀沼周辺の清掃活動はどのように行っているか教えてください。

高野山小学校
災害対策・災害後のボランティア
活動について

我孫子市の災害対策について教えてください。

根戸小学校
我孫子市の空き教室の活用につい
て

我孫子市内の小中学校の空き教室の活用方法について教えてください。

根戸小学校 読書推進活動について 我孫子市の読書推進活動について教えてください。

湖北台東小学校
中学校の制服をジェンダーレスの
制服に移行していくことについて

我孫子市ではどのような計画で進めようと考えているのか教えてくださ
い。

湖北台東小学校 平和の大切さを学ぶ
リレー講座や平和派遣事業などの他に，小・中学生や市民に伝えたり、
広めたりする取り組みはありますか。
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NO 学校名 質問項目 質問内容　

新木小学校 利根川ゆうゆう公園について
利根川ゆうゆう公園のデイキャンプ広場では，夜間の利用や宿泊が禁止
されていることを知りました。なぜ，夜間に使用を禁止されているので
しょうか。

新木小学校
鳥の博物館のリニューアルについ
て

鳥の博物館にかかる費用（運営費や改修費）は我孫子市が負担している
のでしょうか。

並木小学校 未就学児の支援について
未就学児やその保護者に対してどのような支援を行っているのか教えて
ください。

並木小学校 ゴミの削減方法について
我孫子市が行っているリサイクルやゴミを削減するために取り組んでい
ることや新しくクリーンセンターができたことで期待されることを教え
てください。

布佐南小学校 児童の下校時等の安全について
大通りは街灯等が整備されており夜も明るく安心ですが、１本道を外れ
て住宅地の方へ入ると暗くて怖いです。街灯の整備等も含めて、我孫子
市の安全対策について、教えてください。

布佐南小学校 交通安全の対策について

布佐南小の学区に、一時停止をせずに走り抜ける車が多く危険な箇所が
あります。信号機のないT字路や横断歩道等には、保護者の方や地域の方
が見守りで立ってくれています。我孫子市では、そのような場所の安全
対策をどのようにしているのか教えてください。

我孫子中学校 部活動の時間について
教員の働き方改革と生徒の部活動への思いがずれが生じている。（ま
た、外部指導員はどのくらい進んでいるのか。）

我孫子中学校 校内の備品について
机や椅子は先輩が利用したものが回ってきます。使用年数が経つと机の
天板や椅子の脚など危険性も高くなります。備品の補充に対して予算は
どのように使われているか。

湖北中学校 あびバスについて
あびバスはどのような場所を走っているのか、なぜ、そのルートなのか
を教えてください。（人口などは関連しているのか？）

湖北中学校 部活動について 部活の地域移行はどれくらい進んでいるのか教えてください。

布佐中学校 布佐の人口減少について
「我孫子市に住みたい」と思っても、布佐地区に住みたいと思う人が増
えるような対策などはありますか。

布佐中学校
国道356号線から布佐中への進路に
ついて

布佐中学校への進入経路が狭く、危険性が高いように感じるが、今後何
らかの対策はありますか。

湖北台中学校 我孫子市の観光の発展について
市内観光ツアーや自転車レンタル、手賀沼のフォトスポットを提案す
る。

湖北台中学校
市民が住みやすい街づくりについ
て

子育てをしながらでも安心して体を動かしたり、スポーツを楽しむ施設
はあるか。

久寺家中学校 放置自転車について 我孫子市の放置自転車の取り締まりについて教えてください。

久寺家中学校 手賀沼について
我孫子市の手賀沼の水質をきれいにする為の取り組みを教えてくださ
い。

白山中学校
親と子の健康づくりの推進につい
て

我孫子市が今やっている子育てに関する事業で、市民からありがたいと
いう声があるのは、どのようなものか教えて下さい。

白山中学校 不登校児童、生徒の対策について
現在、我孫子市では、不登校児童生徒にどのような対策をしているのか
教えてください。
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